
ここが
聞きたい 町政を問う

一般質問

今議会では、９月５日㈭・６日㈮に、６名の議員が一般質問を行いました。
一般質問は、町政全般にわたって、執行機関（町側）に疑問点をただすものです。
事前に議長に通告した内容を、受付順に本会議場で質問します。
次のページから、本会議場での質疑の概要を１人１ページで、掲載しています。
質疑の概要については質問者が要約し、編集委員が構成しています。

ページ 議員名 質問項目ページ 議員名 質問項目

にい み み き お

新美三喜雄12
１．主産業である農業政策の今後
２．急傾斜地にある住宅の防災・
減災対策　

たけうち

竹内
　ひろ し

啓視10 １．創業支援の現状と今後の計画
２．中小企業への支援と今後の計画

すずむら

鈴村
　かずひさ

算久15 １．刈草・剪定枝回収事業の検証
と今後の改善策

こやなぎ

小柳みゆき13
１．灯籠に関する事業の予定
２．幼保小中一貫教育プロジェクト
に係る体力向上と外国語活動

３．庁舎にキッズスペースを

にい み か ず な

新美加寿奈14
１．平和のまち宣言関連施策
２．ほくぶ幼稚園廃園に伴う園の
再編

今回の傍聴人数 延べ 52人

答弁者

各議員が質問した記事に関連するSDGsの
目標アイコンが掲載されています。

…町長 　　　　…副町長 　　 　  …教育長　　 …総務部長　　 …民生部長　　 …建設経済部長　　 …教育部長

11
１．「聞こえづらさ」の予防と窓口支援
２．熱中症予防対策
３．学童保育委託事業者への補助

つ づ き

都築　
きよ こ

清子

09

各議員の
通告書は
こちら

各議員の
通告書は
こちら


